

Antrag Nr. 19-F-20-0015

SPD, Grüne

Betreff:

Ampelgriffe (Wiederaufruf des Beschlusses 0227 vom 06.12.2016)
- Antrag der Fraktionen SPD und Bündnis 90/ Die Grünen vom 08.05.2019 -

Antragstext:

Mit vielerlei Maßnahmen unternimmt die Stadt den Versuch, den Kreis der Radfahrenden in der Stadt zu erweitern. Dies zielt folgerichtig auch darauf ab, Personen für die Nutzung des Rades hinzuzugewinnen, die aufgrund mangelnder Erfahrung, jungen oder sehr hohen Alters oder aufgrund von Unsicherheit mit dem Verkehrsmittel bisher den Weg zum Rad in der Stadt nicht gefunden haben.

Insofern ist es folgerichtig, diesen Personen das Radfahren zu erleichtern, die Bequemlichkeit und vor allem auch die Sicherheit zu erhöhen. Am meisten gilt dies sicherlich auch an Verkehrsknoten.

Der Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr hat insofern einen guten Beschluss gefasst, als er im Dezember 2016 den Magistrat gebeten hat, sich nach dem Mainzer Vorbild mit Haltegriffen an Ampeln zu befassen und dem Ausschuss hierrüber zu berichten. Unglücklicherweise ist in dem Beschluss kein Zeitpunkt genannt, bis zu dem dieser Bericht erfolgt sein soll.

Der Ausschuss wolle daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. den am 6. Dezember 2016 erbetenen Bericht über die Möglichkeiten und Bedingungen der Installation von Ampelgriffen schnellstmöglich dem Ausschuss zukommen zu lassen, sowie
2. die erbetene Übersicht über eventuell anfallende Kosten bis spätestens zu den Haushaltsberatungen vorzulegen.

Wiesbaden, 08.05.2019

Dr. Gerhard Uebersohn
Radverkehrspolitischer Sprecher
(SPD-Fraktion)

Claus-Peter Große
Fachsprecher
Bündnis 90/Die Grünen

Sven Bingel
Fraktionsreferent

Max Kendl
Fraktionsreferent